

すみよし愛児園(甲府市)

2017年 5月31日 水曜日開催



池谷先生から・*.*.*☆。参加園児数 22 名

子どもたちへの接し方をコーチから学ぶことができました。ボールで遊ぶことが少ないので、とてもよいきっかけとなり、コーチたちが帰ってからも、夕方サッカーを楽しむことができました。とても良い経験をさせていただき、ありがとうございました。

飯窪先生から・*.*.*☆

子ども達がコーチの話を集中して、聞いていたことが印象に残りました。コーチがやっていたことを参考にして実践してみたいと思います。楽しむことができました、ありがとうございました。

石渡先生から・*.*.*☆

今日はありがとうございました。教室の中で、できなくて悔しいでも頑張ったらできた！負けて悔しい、友達を応援したいなど沢山の子どもたちの姿や気持ちを見ることができました。サッカーを通して体を動かすことだけではなく、心の豊かさの成長も大切にしていきたいです。

こんにちわ(^v^)すみよし愛児園のみんな、元気してるかな～?? \ (^o^)

おやまコーチ・じゃいあんコーチはめっちゃめっちゃ元気です \ (^o^)

すみよし愛児園のお友達は、お外遊びが大好きで、みんな元気いっぱい！

コーチたちも元気なお友達が多くて嬉しかったです！色々な動きや、ボールを使った技に何回もチャレンジしてたね！

最初は技ができないお友達も頑張って「出来た！！」と大きな声でコーチに教えてくれました \ (^o^)

コーチもみんなとサッカーができて、とても嬉しかったです \ (^o^)

またサッカーやボール遊びをお友達や先生と色々な技にチャレンジしてみよう！

暑くなってきたから熱中症に気をつけて、ご飯をもりもり食べて丈夫なお友達になってね \ (*´▽`)/



キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。

キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

一般社団法人山梨県サッカー協会